
Title (en)
Speaker assembly for directional sonification of a motor vehicle seat

Title (de)
Lautsprecheranordnung zur gerichteten Beschallung eines Kraftfahrzeugsitzes

Title (fr)
Dispositif de haut-parleur pour la sonorisation directionnelle d'un siège de véhicule automobile

Publication
EP 1868412 A2 20071219 (DE)

Application
EP 07010104 A 20070522

Priority
• DE 102006027618 A 20060613
• DE 102006049543 A 20061020

Abstract (en)
The arrangement (1) has two loudspeakers, where one loudspeaker is designed as an electrostatic planar loudspeaker (4) and the other
loudspeaker as electro-dynamic loudspeakers (5, 6). A stereo-audio signal (9) that is to be radiated is divided into high frequency portions (10, 11)
and low frequency portions (12, 13). The planar loudspeaker is controlled with the high frequency portions and the electro-dynamic loudspeakers are
controlled with the low frequency portions, where amplitude of the low frequency portions is selected, such that the low frequency portions are not
radiated as sound. An independent claim is also included for a method for directed acoustic irradiation of a motor vehicle seat.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Lautsprecheranordnung (1) zur gerichteten Beschallung eines Kraftfahrzeugsitzes (8) in einem Kraftfahrzeug, umfassend
mindestens zwei Lautsprecher (4,5,6), die von mindestens einem Audio-Prozessor (2) ansteuerbar sind, wobei der erste Lautsprecher als
mindestens ein elektrostatischer Flächenlautsprecher (4) ausgebildet ist und der mindestens eine zweite Lautsprecher (5,6) in der Kopfstütze (7)
des zugeordneten Kraftfahrzeugsitzes (8) angeordnet ist, wobei das abzustrahlende Audio-Signal (9) in einen hochfrequenten Teil (10,11) und
einen tieffrequenten Teil (12,13) zerlegt wird, wobei der elektrostatische Flächenlautsprecher (4) mit dem hochfrequenten Teil (10,11) angesteuert
wird und der zweite Lautsprecher mit dem tieffrequenten Teil (12,13) angesteuert wird, wobei die Amplitude des tieffrequenten Teils (12,13) derart
gewählt wird, dass die tieffrequenten Teile nicht als Schall abgestrahlt werden, und ein zugehöriges Verfahren.
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